

Compañeras y compañeros,

les comparto el Observatorio Hábitat III, una plataforma desarrollada para el análisis y crítica del megaevento de la ONU, Hábitat III, que ocurrirá en octubre de este año en la ciudad de Quito.

La plataforma además de analizar la historicidad del megaevento, sus documentos, resoluciones, eventos oficiales e impactos mundiales y locales, también investiga e informa los acontecimientos urbanos diversos, luchas y resistencia en la ciudad sede; y conversa con importantes actores locales e internacionales. ¡Espero que lo disfruten!

Se aceptan igualmente cualquier contribución.

Un abrazo,

Lina Magalhães

<https://observatoriohabitat3.org/>